

## Presseinformation

Neustadt, 09. Februar 2024

Staffelstabübergabe zum 1. April 2024

# Dr. Jürgen Ropers wird neuer Chefarzt der Wirbelsäulenchirurgie der Schön Klinik Neustadt

**Zum 1. April 2024 übernimmt Dr. Jürgen Ropers die Leitung der Klinik für Wirbelsäulenchirurgie und Skoliosezentrum der Schön Klinik Neustadt. Ropers folgt auf Prof. Dr. Henry Halm und Prof. Dr. Markus Quante, die das Fachzentrum gemeinsam geleitet haben und das Unternehmen auf eigenen Wunsch verlassen. Neben Dr. Ropers wird Dr. Yasser El-Mansy das Fachzentrum als Leitender Oberarzt unterstützen, weitere Oberärzt:innen werden folgen.**

„Wir freuen uns sehr, dass wir Dr. Ropers und Dr. El-Mansy für unsere Klinik gewinnen konnten“, sagt Dr. Klaus Schmolling, Klinikgeschäftsführer der Schön Klinik Neustadt. „Unsere Klinik für Wirbelsäulenchirurgie genießt zu Recht einen exzellenten Ruf. Mit seinem breiten Wissen und seiner langjährigen Erfahrung wird Dr. Ropers diese Abteilung nicht nur auf gewohnt hohem Qualitätsniveau weiterführen, sondern auch hinsichtlich innovativer Behandlungsformen weiterentwickeln, zum Beispiel hinsichtlich minimal-invasiver Operationsverfahren.“ Die Schwerpunkte von Dr. El-Mansy liegen in komplexen Wirbelsäulenoperationen sowie in der Tumorchirurgie.

Dr. Ropers ist seit rund 20 Jahren in verschiedenen Krankenhäusern als Chirurg und Spezialist für Wirbelsäulenerkrankungen beschäftigt, zuletzt als Chefarzt und Ärztlicher Direktor der Paracelsusklinik Henstedt-Ulzburg. Besondere Erfahrung bringt der 52-Jährige sowohl in der konservativen als auch in der operativen Behandlung von Erkrankungen der Wirbelsäule mit sowie in der modernen Unfallchirurgie. „Ein Schwerpunkt meiner Arbeit war es immer, Patienten so zu



behandeln, dass ihre Beweglichkeit bestmöglich erhalten bleibt. Dafür lohnt es sich, den individuell optimalen Behandlungsweg zu finden und offen zu bleiben für neue Therapiemöglichkeiten“, so Dr. Ropers. „Ich freue mich sehr auf meinen Start in der Schön Klinik Neustadt und darauf, gemeinsam im Team mit den Ärzten, Pflegekräften und Therapeuten die Wirbelsäulenchirurgie weiter voranzubringen.“

Dr. Yasser El-Mansy machte in seinen mehr als 20 Jahren Berufserfahrung Station in verschiedenen Krankenhäusern in Ägypten und seit 2008 in Deutschland. Zuletzt leitete er die Sektion der orthopädischen Wirbelsäulenchirurgie und Skoliosechirurgie am Universitätsklinikum Aachen und als Dozent der Orthopädie an der Alexandria Universität in Ägypten. Er wird seine Tätigkeit in der Schön Klinik Neustadt spätestens zum 1. Mai aufnehmen. Weitere Oberärzt:innen werden das Team in Kürze zusätzlich unterstützen.

Wie gewohnt ist die Klinik für Wirbelsäulenchirurgie und Skoliosezentrum auch künftig erreichbar über das Chefarztsekretariat: Bettina Schmedemann, Tel. 04561 54-457600 oder [NEU-WSC-Sekretariat@schoen-klinik.de](mailto:NEU-WSC-Sekretariat@schoen-klinik.de)

#### Über die Schön Klinik Neustadt

Die aus den Wurzeln des Kreiskrankenhauses 1994 entstandene Schön Klinik Neustadt sichert die Grund-, Regel- und Notfallversorgung der Region Ostholstein. Die Klinik ist spezialisiert auf Orthopädie und Unfallchirurgie mit Fachzentrum für Hand- und Plastische Chirurgie, Wirbelsäulenchirurgie und Skoliosezentrum, Allgemein-, Viszeral-, Gefäß- und Thoraxchirurgie, Innere Medizin mit Kardiologie / Gastroenterologie / Pneumologie, Neurologie und Klinische Neurophysiologie mit zertifiziertem Parkinsonzentrum, Diagnostische und Interventionelle Radiologie sowie Neuroradiologie, Anästhesie und Intensivmedizin sowie Orthopädische Rehabilitation. Versorgt werden jährlich mehr als 62 000 Patientinnen und Patienten aus ganz Deutschland und dem inner- und außereuropäischen Ausland. Seit 2003 ist die Klinik Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität zu Lübeck. Die Schön Klinik Neustadt verfügt über rund 560 Akut- und Rehabilitationsbetten und bietet mehr als 1100 Menschen am Standort Neustadt einen Arbeitsplatz. Seit 2017 ist die interdisziplinäre und berufsgruppenübergreifende Zusammenarbeit im Rahmen eines zertifizierten Alterstraumazentrums etabliert.

[www.schoen-klinik.de/neustadt](http://www.schoen-klinik.de/neustadt)

#### Über die SCHÖN KLINIK GRUPPE

Die 1985 gegründete Schön Klinik Gruppe ist das größte Familienunternehmen im deutschen Krankensektor. An 17 Kliniken und 38 ambulanten und tagesklinischen Einrichtungen in Deutschland und Großbritannien arbeiten rund 13.600 Mitarbeitende zusammen, um täglich die beste Behandlungsqualität für gesetzlich und privat versicherte Patient:innen zu erzielen. Das Portfolio umfasst

Schwerpunktversorger, Grund- und Regelversorger sowie Fachkliniken in den Bereichen Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie und Rehabilitation.